

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan ribuan nikmat dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Metode Pembelajaran Inquiry dan Resitasi Pada Materi Sistem Reproduksi Pada Manusia Di Kelas XI IPA SMA Swasta Yayasan Pendidikan Nurul Iman Kecamatan Tanjung Morawa Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Si, dan Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Terima kasih yang sama juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu guru di SMA Swasta Yayasan Pendidikan Nurul Iman yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Sukirno dan Ibunda tercinta Pekkus Setiawati yang begitu baik, tulus, ikhlas dan sabar membimbing penulis serta tidak henti-hentinya berdoa kepada Allah SWT demi kesehatan, kemudahan dan kesuksesan penulis. Terima kasih kepada sahabat terbaikku Latifah Nasution, Ari Pratama, Yura Yurdiansyah, Faisal Abdau Samosir, Faisal Asri Lubis, Fauzan, dan Ali Akbar yang saling berjuang,

vii

mendukung dan saling mendoakan dari awal perkuliahan sampai penyusunan skripsi masing-masing dan juga terima kasih kepada teman-teman seperjuanganku lainnya di Pendidikan Biologi Ekstensi 2009, Ku ucapkan terima kasih banyak untuk pertemanan dan kekeluargaan yang telah terjalin indah selama ini serta memberikan begitu banyak motivasi dan inspirasi yang begitu berharga dalam hidupku. Terima kasih Untuk teman-teman semasa PPL di SMA N 1 Serbajadi yang juga dengan setia memberikan dukungannya, serta untuk semua pihak-pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya maksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT memberkati dan meridhai kita semua, Amin.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Agung Kurniawan
NIM. 409341001

UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY